

Roquesérière : 300 000 Euros pour «L'Hospitalité de la Beauté» !



Le projet de l'association Domino, est doublement récompensé par la Fondation du Patrimoine et Total Energies.

Lauréat Impact environnemental 2023, l'association Domino organisait ce vendredi la «fête du Gros Oeuvre» de l'Hostellerie d'accueil, au cours de laquelle lui ont été remis deux chèques de 150 000 euros, l'un émanant de la Fondation du Patrimoine, l'autre de Total Energies. S'est ajoutée une dotation de 50 000 euros de RTE (Réseau de Transport Electrique).

L'Hospitalité de la Beauté, nouveau nom de l'ancien domaine de Mestre Gouny, est un havre de paix entre ville et campagne qui accueillera les personnes vulnérables en situation de handicap qui pourront ainsi rompre avec la quotidienneté de la vie et se poser, se reposer, se reconnecter à l'essentiel. Le prix Impact environnement reconnaît le souci écologique du projet, ainsi que celui de respecter et mettre en valeur le patrimoine bâti.

Marie-Claire Grasset, présidente de l'association Domino, accueillait Anne-Marie Leroy, déléguée régionale de la Fondation du Patrimoine, Sylvain Panas, directeur régional Occitanie de Total Energie, avec l'aimable présence de Claude Raynal, président de la commission des finances au Sénat.

Etaient invités aussi tous les «artisans» du chantier : ceux qui ont conçu l'architecture, ceux qui oeuvrent à sa construction, ceux qui contribuent à «l'économie de création», à la vie quotidienne ou à la communication, et tous ceux qui soutiennent le projet par des financements ou du mécénat. Une visite guidée a permis d'admirer un bas-relief réalisé

par l'atelier terre de l'association, à partir de l'argile que l'on trouve sur le domaine et qui sera destiné à la décoration des façades, mais aussi les différents espaces intérieurs du rez-de-chaussée, avec notamment une cuisine d'une surface impressionnante. L'occasion de souligner le remarquable travail de restauration mené par les artisans.

«Projet magnifique»

Anne-Marie Leroy déléguée régionale de la Fondation du Patrimoine depuis un an représente les huit départements de l'ancienne région Midi Pyrénées et sa cinquantaine de bénévoles.

«Notre rôle, souligne-t-elle, est de soutenir par le mécénat et l'appel à la générosité publique la mise en valeur et la conservation du patrimoine bâti ou non bâti. La demande peut venir aussi bien d'associations que de collectivités locales, ou même de particuliers». Parlant de l'Hospitalité de la Beauté, elle se dit émue par ce projet magnifique, une «marche au-dessus» de ce qui se fait habituellement dans le domaine du social, et salue une rénovation qui a un fort impact économique sur le territoire.

Dans son discours, Marie-Claire Grasset a précisé : « Le chemin n'est pas terminé ! Avant l'inauguration de l'Hostellerie dans un an, il reste encore 20 % du financement à trouver ! »

Elle a conclu en citant Patrick Chamoiseau :

« De toutes les résistances, celles qui se basent sur la création, la créativité sont les plus déterminantes : elles s'installent à la seule table qui n'empoisonne jamais : celle de la beauté. »